
 

 

Anfrage zum Plenum
des Abgeordneten  Hans Urban BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

vom 21.01.2019

Schonzeitaufhebung im Bergwald

Ich frage die Staatsregierung,

ist die Staatsregierung der Meinung, dass aufgrund des schlechten Zustandes des Bergwaldes
auch weiterhin eine Schonzeitaufhebung auf der bisherigen Fläche nötig ist, und dass weiterhin
die Gesamtschutzwaldfläche beizubehalten ist, da der gesamte Bergwald im zunehmenden
Klimawandel als Schutzwald benötigt wird?
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